

PROJET ÉOLIEN DE LA PLAINE DE BEAULIEU

ÉDITO

Chers habitants de la commune de Boivre-la-Vallée,

Tout d'abord, dans ce contexte sanitaire inédit, nous espérons que vous et vos proches vous portez bien. De notre côté, les équipes de Nordex France et Mazars Concertation sont actuellement en télétravail et joignables par téléphone et mail.



Malgré cette période de confinement, il nous tient à cœur de continuer à vous informer sur l'avancement du projet éolien de la Plaine de Beaulieu. C'est pourquoi nous vous envoyons aujourd'hui une newsletter, qui remplace la lettre d'information en format papier que vous deviez recevoir dans vos boîtes-aux-lettres en ce mois d'avril.

Dans cette newsletter, nous faisons notamment un retour sur le Forum de Partage qui s'est tenu à Lavausseau le 26 février dernier. Nous tenons à remercier les personnes qui ont participé à cet événement pour leur intérêt porté au projet, leurs questions pertinentes et leurs propositions pour la suite de la démarche de concertation, notamment concernant les mesures d'accompagnement. Grâce à elles, le projet se construit en bonne intelligence avec toutes les parties prenantes !

Nous reviendrons vers vous dès que possible avec le calendrier de la suite de la démarche de concertation, adapté en fonction de l'évolution du Covid-19.

Bonne lecture !

Clara CHATONEY - Chef de projet NORDEX

FOCUS SUR LE FORUM DE PARTAGE

Mercredi 26 février s'est tenu un forum de partage à la Salle de la Boivre de Lavausseau.

Sous la forme d'une exposition de huit affiches, les portes de la Salle de la Boivre étaient ouvertes entre 16h30 et 20h30.

Les habitants de Boivre-La-Vallée étaient libres de circuler entre les différentes affiches et d'échanger avec NORDEX France afin de découvrir notamment :



Les derniers résultats des études ;



La trame finalisée et les chiffres-clés du projet ;



Les résultats de la co-construction issue des divers événements de concertation.

Les participants ont également été amenés à émettre des propositions d'approfondissement des mesures compensatoires et d'accompagnement, sujet qui sera à nouveau abordé lors du prochain atelier de concertation. Pour en savoir plus, découvrez le compte-rendu du Forum de Partage en cliquant sur l'image ou [ici](#).

Découvrez le compte-rendu du forum en cliquant sur l'image



LES ACTUALITÉS DU PROJET



4 éoliennes



200m en bout de pales



Environ 15 000 MW

de production par éolienne et par an



1h de production d'éolienne =
1 an de consommation d'un ménage



Le parc produira 23% de la consommation globale du Haut-Poitou

Découvrez la trame d'implantation des éoliennes

FOIRE AUX QUESTIONS

Quelques questions posées par les participants au forum...

« La production d'une éolienne de 200 mètres de hauteur est-elle significativement différente de celle d'une éolienne de 180 mètres de hauteur ? »

Découvrez la suite de la question / réponse

N'hésitez pas à nous contacter pour toute question concernant la suite du projet et de la concertation ! Bon courage à tous,